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ICH WILL MEINE KINDER VON DER HERRSCHAFT DER FREIMAUREREI 
REINWASCHEN, DIE MEINE KIRCHE EROBERT HAT UND SIE ZU VERFEHLUNGEN 
FÜHRT. ICH WILL, DASS MEIN VOLK MICH AUF DER ZUNGE EMPFÄNGT UND 
MICH MIT LIEBE BEHANDELT, DASS ES MICH MIT LIEBE EMPFÄNGT UND 
ANGEMESSEN VORBEREITET IST. 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS AN SEINE GELIEBTE TOCHTER 
LUZ DE MARIA GRÜNDONNERSTAG 13. APRIL 2017 

Mein geliebtes Volk, 

DIESER TAGE WIRD MEINE HINGABE FÜR EUCH ALLE ERNEUERT UND DIE 
MUTTERSCHAFT WIRD ERNEUERT  

JEDER VON EUCH WURDE VON DER GOTTESMUTTER GEBOREN... 

ICH RUFE MEIN VOLK AUF, SICH IN UNSEREN HEILIGSTEN HERZEN ZU 
SAMMELN. 

Ich lade euch ein, euch in Meinen schmerzhaften Passionsweg zu vertiefen, diese 
Tat dürfte niemanden gleichgültig lassen, wenn ihr Meine Kinder seid, die an den 
Vorzügen der Erlösung und dem Engagement teilhaben, das diese impliziert. 

Einige leben heute mit Tränen der Vergangenheit, die sie nicht trocknen konnten 
und in der Gegenwart vergessen sie, an die Torheit des "Königs des Weltlichen" 
geklammert, dass Mein gesamtes Volk auf die Waage Meiner Gerechtigkeit 
gelegt wird. 

Diese Menschheit dürstet nach Sünde und mein Volk weiß, dass es sich um 
Meine Liebe und Meine Barmherzigkeit sammeln muss. Ihr besitzt den Segen des 
Sakraments der Beichte, der Busse, für die ungebührlichen Vergehen, den 
Sünden, der Beschimpfungen und Verleumdungen gegen eure Nächsten. TUE 
JETZT BUSSE! 

Kehrt um, Kinder, in diesem Moment der Hässlichkeit, in dem alle Formen der 
Sünde begangen werden, die ihr euch nicht einmal vorstellen könnt.  Kinder, es 
gibt reichlich Sünde in allen Bereichen, der Teufel zeigt euch, wovon mein Volk 
sich fernhalten muss und legt es euch vor die Augen, um in euch den Wunsch zu 
erwecken, und ausgehend von dem Wunsch vergiftet ihr euch durch böse Taten. 



DAHER MÖCHTE ICH EUCH VON DEM SCHMUTZ REINWASCHEN, MIT DEM IHR 
EUCH VERUNREINIGT HABT: von den Fehltritten, den perversen Handlungen, 
dem Blut der Unschuldigen, den Gelegenheiten, bei denen ihr die weltweiten 
Appelle Meiner Mutter verweigert habt, die Ablehnung Meiner Priester, um 
Meine Kinder zu lehren und ihnen zu helfen. 

ICH WILL MEINE KINDER VON DER HERRSCHAFT DER FREIMAUREREI 
REINWASCHEN, DIE MEINE KIRCHE EROBERT HAT UND SIE ZU VERFEHLUNGEN 
FÜHRT. Erfüllt Meine Gebote, seid mehr als fromm, seid Menschen, die Mich 
brauchen und von Mir zehren, Menschen, die das Gute mögen und denjenigen 
lieben, der Mein Wort vermittelt, respektiert, wen Mein Haus erwählt hat. 

MEIN VOLK, ICH WILL MEINE KIRCHE VON ALLEN SKANDALEN REINWASCHEN: 
dem Fanatismus, den Fehlern, den Häresien jener, die sich als Gelehrte fühlen. 

ICH WILL DIE ABTRÜNNIGEN UND KORRUPTEN REINWASCHEN, diejenigen, die 
glauben, Mich täuschen zu können, diejenigen, die das Gefühl haben, die Herren 
Meiner Gotteshäuser zu sein und ohne genaue Kenntnis Meine Kinder spalten. 

ICH WILL DIE OHREN EINES JEDEN VON EUCH REINWASCHEN DIE ZUNGE, DIE 
HÄNDE, DIE GEDANKEN, DEN VERSTAND, DIE VERNUNFT UND DAS GEWISSEN, 
MIT MEINEM KOSTBAREN BLUT, damit alles gereinigt werde und die Sünde nicht 
mehr eindringen kann. 

ICH WILL DIE HERZEN EINIGER MEINER PRIESTER REINWASCHEN, DAMIT SIE 
MICH MEHR LIEBEN UND DIE LIEBE ZU MIR IM ÜBERFLUSS VORHANDEN SEI. 

Mein Volk, ich schuf das Sakrament der Eucharistie, damit ihr es feiert, wie Ich 
es euch durch Meine Jünger gelehrt habe, bis zum Ende der Zeit. 

ICH WILL, DASS MEIN VOLK MICH AUF DER ZUNGE EMPFÄNGT UND MICH MIT 
LIEBE BEHANDELT, DASS ES MICH MIT LIEBE EMPFÄNGT UND ANGEMESSEN 
VORBEREITET IST. 

Mein Volk: 

Wie viele von euch misshandeln Mich in der Eucharistie! 

Wie viele profanieren Mein Blut und Meinen Leib!   

Wie viele empfangen Mich und glauben nicht an Meine Gegenwart in der 
Eucharistie! 



ICH LEIDE WEITER IN EINER STÄNDIGEN PASSION, BIS ZUM HEUTIGEN TAG, 
durch den ständigen Ungehorsam derjenigen, die behaupten, Mich zu lieben, 
aber heuchlerisch vor Mir knien. 

Kinder, ihr seht nicht die Folgen eurer bösen Taten, pflegt schlechte 
Gewohnheiten, vergesst Mich an diesen heiligen Tagen, beleidigt Mich ständig 
mit der Nacktheit eurer Körper, den Drogen, der Unmoral, dem Vergessen, der 
Unkenntnis und der Ausschweifung in allen Aspekten.  

Meine Mutter sieht euch schmerzvoll an angesichts der Ablehnung Meines 
Volkes, Ihren Bitten treu zu sein, und der Unbeständigkeit im Gehorsam. 

IHR LEBT DIESE TAGE ALS FEIERTAGE UND WAS FEIERT IHR? 

DEN UNGEHORSAM, DIE EHRFURCHTSLOSIGKEIT, DEN HOCHMUT? 

Ihr bietet kein Opfer an, ihr kommt nicht zu Mir, ihr verlasst Mich für ein paar 
Stunden des Vergnügens. Das ist Mein Volk, das mit lauter Musik die Erinnerung 
an Meine Hingabe feiert... 

ICH GAB MICH AUS LIEBE HIN, DIE IHR GERINGSCHÄTZT... 

ICH GAB MICH AUS LIEBE ZU JEDEM MEINER KINDER HIN, UM IHNEN DAS 
EWIGE LEBEN ZU VERERBEN. 

Mein Volk, verachtet nicht Meine Mutter, die Mutter der Menschheit. Sie ging 
den Weg, zu dem Ich gebracht wurde, überall bückte sich Meine Mutter, küsste 
Mich und reinigte Mein Blut und nahm jeden von euch mit sich, zur 
Wiedergutmachung für jeden von euch. Mit ihrer schmerzenden Seele, beinahe 
atemlos, gab Sie Ihren Schmerz im Namen eines jeden von euch hin. 

WELCH UNGEHORSAM MEINES VOLKS GEGENÜBER DEN BITTEN MEINER 
MUTTER, DIE DER WILLE GOTTES SIND, UND WIE VIEL SCHMERZ HÄTTE 
VERMIEDEN WERDEN KÖNNEN, WENN IHR GEHORCHT UND AUF MEINE 
MUTTER GEHÖRT HÄTTET! 

Der Mensch wendet sich der Begegnung mit dem Schmerz zu, dem gleichen, den 
er auf der Erde sät, dem gleichen Schmerz, die die Macht vorbereitet, um die 
Anzahl Meiner Kinder auf der Erde zu verringern. Die Weltmacht entscheidet 
welcher Bereich, in dem sich der Mensch bewegt, das nächste Opfer ihrer 
Schliche wird. ICH KOMME AUS LIEBE UND ICH FINDE DIE ERDE IN DEN HÄNDEN 
EINER MACHT VOR, DIE SICH VORBEREITET, UM MEIN VOLK DEM 
GRAUSAMSTEN SCHMERZ AUSZUSETZEN. 



Der Himmelskörper Sonne bestrahlt ständig die Erde, heute mehr als zu anderen 
Zeiten, daher ist es nicht gut für den Menschen, sich stundenlang ihren Strahlen 
auszusetzen, aber diese Generation vor etwas zu warnen, das ihr schadet, ist wie 
ihnen zu sagen: „Tut es, damit ihr euch schadet“. 

Mein Volk, der Krieg ist lebendig auf der Erde, er schreitet von einem Ort zum 
anderen und die Mehrheit der Menschheit lebt ihr eigenes Leben in einem 
ständigen persönlichen Krieg, um irrational zu genießen. Der Krieg ist kein 
Schatten, sondern er ist Realität, seid nicht unvorsichtig, seid vorsichtig und 
vorbereitet. Vergesst nicht, dass die Krankheit zur Seuche wird, wenn sie durch 
die Luft übertragen wird. 

DER BÖSE KONFRONTIERT DEN MENSCHEN MIT DER VERSUCHUNG UND DER 
MENSCH FÄLLT OHNE BEDENKEN DARAUF HEREIN... 

 ICH LEIDE DARUNTER: DIE SEELEN GEHEN VERLOREN UND DER BÖSE ERGÖTZT 
SICH. 

Betet, Meine Kinder, betet für den Nahen Osten, die Feindschaft zwischen 
den Völkern wächst und sie werden sich schwer schaden, so wie sie stark die 

Stimme erheben. 

Betet, Meine Kinder, beten für Italien, es wird klagen, weil die Erde bebt. 

Betet, Kinder, für die Vereinigten Staaten, eine konstante Welle 

Von Ereignissen wird diese Nation in Alarmbereitschaft halten. 

Betet, Meine Kinder, betet für Russland, es wird wählen und seine Wahl wird 
große Zwietracht bringen, die die Menschen gegeneinander aufbringen und 

zu irreparablen Schäden führen wird. 

Betet für Argentinien, die Spannung steigt und Meine Kinder beugen die Knie, 
dieses Volk leidet. 

  

Mein Volk: 

ICH KAM AUS LIEBE ZU JEDEM VON EUCH. Wie viele kommen aus Liebe zu Mir? 

ICH SEGNE MEINE PRIESTER, die Ich ständig zur Demut aufrufe. 



ICH RIEF MEIN VOLK AUF, MICH ZU RESPEKTIEREN UND ZU LIEBEN, im Heiligen 
Sakrament des Altars. 

ICH RUFE MEIN VOLK AUF, MEINE MUTTER ZU LIEBEN, aber Meine 
Gotteshäuser werden geplündert werden und einige Meiner treuen Priester den 
Tod finden, weil sie Mich lieben. 

Mein Volk Venezuela wird erneut gekreuzigt. 

Mein Volk, ein Himmelskörper aus dem All nähert sich der Erde und wird meinen 
Kindern Schmerzen bringen. Die Vulkane werden ausbrechen. 

Bleibt stark, seid ehrlich zu euch und Ich werde euch schützen als den GROSSEN 
SCHATZ MEINES HERZENS. 

MEIN VOLK, NIE WERDE ICH NOCH MEINE MUTTER EUCH VERLASSEN, NOCH 
MEINE TREUEN PRIESTER, die ich in Meinem Herzen trage wie eine brennende 
Flamme der Liebe, um Seelen zu retten. 

ICH WERDE JEDERZEIT BEI MEINEM VOLK SEIN, aufmerksam für seine 
Bedürfnisse, wenn es Meinen Willen erfüllt. 

Seid stark, standfest und entschlossen in allen euren Handlungen, in allen euren 
Taten, VOR ALLEM ABER, SEID MEINE LIEBE ZU ALLEN EUREN BRÜDERN SELBST. 

Diese Generation muss Meine Liebe kennenlernen und sich mit Meiner Liebe 
füllen, damit diese erblüht. Kehrt um, bevor es zu spät ist. 

Ich liebe euch, Ich segne euch.  Vereinigt euch mit Mir. 

ICH SCHÜTTE MEINE LIEBE ÜBER DIE GANZE ERDE ALS SEGEN FÜR DIEJENIGEN 
AUS,  

DIE MIT MIR VEREINT SEIN WOLLEN. 

Euer Jesus. 

  

AVE MARIA UNBEFLECKTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA UNBEFLECKTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA UNBEFLECKTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  



  

KOMMENTAR DES MEDIUMS 

Brüder und Schwestern, 

Unser Heiland ruft uns direkt zum Bewusstsein auf, damit wir die Kinder sind, die 
Seinen Willen erfüllen, für die Er sich geopfert hat. 

Der Mensch hat sich heute der Gewalt verschrieben und ist von der Gewalt der 
Worte zur Gewalt der Taten übergegangen ist, ohne an die wichtige 
Verantwortung zu denken, die es bedeutet, Waffen zu benutzen, die das Leben 
der Menschheit in wenigen Minuten beenden können. 

So wie der Mensch in jeder Hinsicht Fortschritte gemacht hat, wurde er 
entmenschlicht und hat die Perspektive dafür verloren, welches Ausmaß es hat, 
Waffen zu benutzen, die der Menschheit so sehr schaden, vor allem den 
Unschuldigen, den Kindern. 

In diesen heiligen Tagen ruft Christus uns auf, zu Ihm zu kommen, weil sein 
Schmerz in dem Masse zunimmt wie die Beleidigungen gegen Ihn zunehmen. Der 
Mensch lebt in einem Aufruhr, die ihn blind und taub macht, ihm das Herz 
verschließt und es verhärtet. Das ist nicht neu, was neu ist, ist, dass der Mensch 
sich selbst straft und nicht fürchtet, dass dies auf ihn zurückfällt. Dies ist neu, 
weil der Feind der Seele dafür gesorgt hat, dass derjenige, der Schmerz 
verursacht, das Gefühl hat, dass ihm niemals Leid zustoßen kann. 

Brüder und Schwestern, lasst uns in diesen Tagen und im Rest unseres Lebens 
erheben und unserem Heiland mehr Liebe geben, wissend, dass wie uns unsere 
Mutter sagte, die Menschheit an einem Faden hängt, an einem einzigen Faden... 

  

Amen. 

 
 
Im Lichte der Propheten 
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